



GEOZUG INGENIEURE

Anita Schedler

Hochbauzeichnerin / Bauverwalterin
wohnhaft in Hochdorf / LU
Hobbies: Motorradfahren

Werdegang

Nach der 4-jährigen Berufslehre als Hochbauzeichnerin sammelte ich bei Arregger & Co, Architekturbüro, Horw und Martin und Monika Jauch-Stolz, Architekten, Luzern wertvolle und fundierte Erfahrung. Nach einer Kinderpause bildete ich mich zum Luzernischen Bauverwalter weiter. Als Bauverwalterin sammelte ich Erfahrungen auf kantonalen und kommunalen Verwaltungen sowie in der Privatwirtschaft mit Bundesaufträgen. Seit Anfang 2020 bin ich bei der Geozug Ingenieure AG Abteilungsleiterin Zustandsaufnahmen.

Herausforderungen

Bauen ist, wenn Schönes entsteht. Der Weg dahin ist für Bauherren, Planer, Baumeister und Baustellen-Nachbarn oft steinig und beschwerlich. Mit meinem Team schaffe ich bereits vor Baubeginn durch Zustandsaufnahmen und während der Bauphase mit Erschütterungsmessungen, Rissüberwachungen usw. eine gute Grundlage für den erfolgreichen Abschluss von Baustellen aller Art.

Motivation

Für alle Beteiligten eine Grundlage und Plattform für gegenseitiges Vertrauen und Verständnis zu schaffen. Die Akzeptanz einer Baustelle wächst mit unserer Unterstützung und unseren Leistungen zum Wohle und zum Erfolg des Ganzen.

Zukunft

Im Zeitalter der Digitalisierung gilt es mit der Entwicklung Schritt zu halten, um die Abläufe zu vereinfachen und immer den Überblick zu behalten. Motiviert nehme ich mit meinem Team diese Herausforderung an, um für unsere Kunden eine optimale Leistung zu erbringen.